

La cantante asegura que impedirá la edición del libro

Biografía indiscreta sacó de sus casillas a Cecilia

Felipe Rodríguez

Cecilia está furiosa. "La querella ya en serio", dice de entrada, confirmando su decisión de pelear en tribunales la aparición de la biografía "Cecilia, la vida en llamas" (Editorial Planeta) que, escrita por el periodista Cristóbal Peña, y con fecha de lanzamiento prevista para fines de octubre, sondea en la carrera artística y los conflictos personales de una de las mujeres que marcaron la música chilena en la década del 60.

Molesta por lo que considera "un abuso de confianza de este muchacho que me pidió hacer una biografía para titularse como periodista", la ex estrella de la Nueva Ola -que acaba este domingo en el Teatro Oriente- cuenta que desde el inicio de la investigación sobre su vida, el proyecto del autor tuvo razones estrictamente universitarias. "Yo lo ayude para que sacara su título y me salió con esto de dar a conocer mi vida públicamente.

Nunca me dijeron que quería sacar el libro. Hizo todo a mis espaldas", alega.

Cansada de llamarlo telefónicamente para que desistiera de vender el material a una editorial, y pese a que aún no ha leído el texto, Cecilia optó por interponer una querella que, según espera, impedirá la circulación de la biografía.

"No me quiero imaginar lo que sale en ese libro. Yo todavía no lo leo, pero me parece que lo hecho por él es un atropello a mi carrera de 48 años. Creo que este muchacho abusó de mi buena voluntad. No tengo miedo acerca de lo que allí aparece, pero este señor ni siquiera hizo que yo tuviera alguna participación en el libro. Es un malagradecido. Yo soy un ícono popular, y no se me puede inventar cualquier cosa. Por eso, este libro no saldrá a la venta sin mi consentimiento", comenta indignada.

Reacción tranquila

Pese a las duras palabras de la cantante, el periodista Cristóbal

Peña dice estar tranquilo. Sin emitir declaraciones, porque "mi intención no es armar una polémica con un libro que no ha salido a la venta", el autor cree que Cecilia está en su derecho de querellarse porque supone que esto le puede trae consecuencias negativas.

En la editorial Planeta le restaron importancia a las amenazas de la artista. A juicio del editor, Carlos Orellana, la idea de su compañía no es armar un escándalo con este trabajo ni menos llegar a los tribunales de justicia. "Es un libro extremadamente correcto, que la deja muy bien y escrito en forma seria, sin aspectos truculentos. Creo que son pequeños delitos de

"Nunca me dijeron que quería sacar el libro. Hizo todo a mis espaldas", se queja Cecilia sobre el trabajo de Peña.

Cecilia. Además, el libro todavía no se está vendiendo. Nadie se puede quejar de cosas que ni conoce", señala.

Luego agrega que "(ella) piensa que con este libro el autor se hará

millonario. Y nada que ver. Todos sabemos que nadie se hace rico escribiendo biografías. Está muy equivocada si piensa que esto es para llenarse de plata", concluye Orellana.



Biografía indiscreta sacó de sus casillas a Cecilia [artículo] Felipe Rodríguez

Libros y documentos

AUTORÍA

Rodríguez, Felipe

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Biografía indiscreta sacó de sus casillas a Cecilia [artículo] Felipe Rodríguez

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa